
◆第195回 ISPA クルーザースクール 参加者感想 

実施日：2025年 2月 6日~11日   受講者：2名    インストラクター：河野 吉紀 

 

■角谷さん（30代男性） Competent Crew取得  

受講したきっかけは、ボートもヨットも全く知らないでマリン業界に入って、ボート免許は 

持っているものの、ヨットの使い方、セールの上げ方とかを知らなかったので社長に行ってこいと 

言われて、今回参加しました。 

受講した感想としては、やっぱりボートと大きく違って風だけで進むというのがどういうものか 

実感できて、いつもボートでも風は多少影響を受けるというのは体感で実感はあったんですが、 

ヨットだとよりそれを感じたというのが大きかったです。あとセールを開いたヨットを見たのは初めて 

だったのでそれが単純にカッコイイなって思いました。 

今後はヨットに乗る予定はないんですが、お客さんともヨットスクールに行ってきたという話もできるし、今まで見ていた物の

名前が分かって話の幅が広がって、何を言っているのか分かるようになりました。ある程度知識はついたので自分もどこかで

乗る機会を手に入れて、もっと技術を深めていけたら良いなと思っています。ちょうど場所も下田で色んな島も近くにあって、

目標にするものはいっぱいあるので、どうにかして遊べたらなと思っています。ありがとうございました。 

 

■浅岡さん (60代男性)  Competent Crew取得  

受講のきっかけは、最後に本気で遊ぼうと思った時に、ずっとお金の面、時間の面で 

チャレンジすらしてこなかったヨットというものにチャレンジしたい。と思っていた所に友人から 

こういうヨットスクールがあると紹介されて、どんなことも我流で、しっかりと習ったことがなく、 

しっかりと習ってみたいと思い今回受講しました。 

受講した感想としては、やはり知識と技術と経験ってどんな世界でも一緒なんだなと思って、 

知識をつけてから技術・実技を繰り返し、これからは経験値を積んでいけるかというのが私の 

個人的な努力にかかってくると思いますので、この場で学んだ知識と技術というものを忘れずに 

今後は勤しんでいきたいと思っています。 

仕事でもそうですけど、やり方を教えてもらっちゃうんですよね。そうするとやり方を知っているんだけど、なぜやるのか、やらな

いとどうなるのかっていう理論であるとか理屈が分かっていないので、なぜやるのかを分かっていないままやっていることが多く

て、「なんでやるの？」「こうやれって言われたから」というのがダメだなと６０になると思うんですよね。緩めないと上がんない

とか考えたら当たり前なんだけど、やってる時に忘れるんですよね。なぜやるのか、やらないとどうなるのかを考えながら、  

６日間過ごせて、本当に良い機会になりました。講師の河野さん、飛内さんのおかげなんだけど、頭ごなしにこうやれで 

なくて、それやらないとどうなります？次は何をします？という問いかけが主体だったので考える時間が多かったというのは

中々良い機会だったですね。今回のように問いかけをしていただける機会がないと考えないですよね、それが良いなと思い

ました。 

今後の遊び方については、何とか自分のヨットを手に入れて本気で遊びたいなと思っています。今回 6 日間で習得した 

知識と技術を元に経験値を積んで、安全第一で、安全かつ楽しさっていうのを経験していければと思っています。 

ありがとうございました。 


